



Communiqué de presse
3 février 2023

QUATRE NOUVEAUX MILLIONNAIRES* EN SUISSE, DONT UN EN SUISSE ROMANDE GRÂCE À L'EUROMILLIONS !

La « pluie de millionnaires » annoncée par la Loterie Romande et les loteries partenaires de l'EuroMillions a été réjouissante pour la Suisse puisqu'elle compte quatre nouveaux millionnaires* dont un en Suisse romande !

Les heureux gagnants ont chacun remporté la somme de

**CHF 997'467.- le 03.02.2023,
montant équivalent à € 1 million**

La participation à la « pluie de millionnaires » était gratuite et automatique en plus du tirage principal. Proposée simultanément par la Loterie Romande et ses partenaires européens de l'EuroMillions, elle a permis à 100 joueurs de remporter chacun €1 million (soit près de CHF 1 million) grâce à un code généré pour chaque grille jouée. **100 x € 1 million ont été remportés !**

Les codes gagnants de la pluie de millionnaires peuvent être consultés sur www.loro.ch.

L'heureux gagnant romand dispose de 6 mois, à compter de la date du tirage, pour se manifester auprès de la Loterie Romande, où il sera accueilli en toute discrétion, conformément à la politique de confidentialité de l'institution, et pris en charge personnellement. La Loterie Romande souhaite préserver son anonymat.

*Montant équivalent à € 1 million.